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Governo vai assumir gestão 
do Restaurante Popular de VR
Local será totalmente reformado e permanecerá no mesmo endereço

O Restaurante Popular de 
Volta Redonda, que atualmen-
te é administrado pelo mu-
nicípio, será estadualizado e 
transformado em Restaurante 
do Povo, um equipamento da 
secretaria estadual de Desen-
volvimento Social e Direitos 
Humanos.

O anúncio aconteceu em 
reunião no Palácio 17 de Julho, 
com a presença do prefeito An-
tônio Francisco Neto (PP) e da 
Secretária de Estado, Rosângela 
Gomes (Republicanos), além 
do deputado estadual Munir 
Neto (PSD), que foi o respon-
sável pelo feito. 

“Nós estávamos pleiteando 
que o estado assumisse a gestão 
do nosso Restaurante Popu-
lar desde o início do mandato. 
Transformá-lo em Restaurante 
do Povo vai trazer grande econo-
mia aos cofres públicos e ao bol-
so da população, uma vez que o 
valor das refeições serão baratea-
das”, destacou o deputado. 

O Restaurante do Povo 
oferece diariamente café da 
manhã, no valor de R$ 0,50, e 
almoço e jantar, cada um cus-
tando R$ 1. Além disso, eles 
ofertam gratuidade para pes-
soas idosas. 

O Restaurante ficará no 
mesmo local, no bairro Aterra-
do, mas será totalmente refor-
mado pela prefeitura de Volta 
Redonda. 

“Vamos agilizar para que as 
obras comecem ainda esse ano. 
Queremos inaugurar o Restau-
rante do Povo o quanto antes. 
Esse é mais um presente do go-
vernador Cláudio Castro para 
Volta Redonda”,  disse o prefei-
to Neto. 

RJ Alimenta
Durante as obras, o Governo 

do Estado implantará o Programa 
RJ Alimenta, que servirá gratuita-
mente almoço para a população 
volta-redondense. A prefeitura vai 
preparar um espaço adequado para 
que esses cidadãos possam fazer 
suas refeições com tranquilidade. 

“Durante as obras, a popula-
ção não ficará desassistida. O RJ 
Alimentos será implementado e 
ofertará almoço totalmente gra-

tuito para todas as pessoas que 
precisam”, concluiu Munir. 

Além de Neto, Munir e Ro-
sângela, participaram do encon-
tro a secretária municipal de As-
sistência Social, Rosane Marques 
de Carvalho, a responsável técnica 
pelo Restaurante Popular, a Gise-
le Cristina Araújo de Almeida, e 
o superintendente executivo da 
secretaria estadual de Desenvol-
vimento Social e Direitos Huma-
nos, Hugo Neto.

Divulgação

O anúncio aconteceu na última sexta-feira em reunião no Palácio 17 de Julho

deputado Jari destina R$ 300 mil 
para monitoramento do Rio Paraíba

O deputado estadual Jari Oli-
veira (PSB), presidente da Comis-
são de Saneamento da Assembleia 
Legislativa do Rio de Janeiro, 
anunciou na sexta-feira, dia 22, a 
destinação de R$ 300 mil para a 
compra de um equipamento de 
monitoramento de qualidade da 
água do Rio Paraíba do Sul. A in-
formação foi dada durante audiên-
cia pública realizada na Câmara 
Municipal de Volta Redonda, 
com o tema ‘Rio Paraíba do Sul: 
desafios e perspectivas’. A iniciati-
va do evento foi da Comissão de 
Saneamento Ambiental da Alerj 
(Assembleia Legislativa do Estado 
do Rio de Janeiro) a pedido de Jari. 

Segundo anunciou durante 
a audiência, Jari destinou, através 
de emenda impositiva ao Orça-
mento do Estado, cerca de R$ 950 
mil ao Instituto Estadual do Am-
biente (Inea). Além da compra do 
equipamento de monitoramen-
to da água, ainda está previsto a 
aquisição de um equipamento de 
monitoramento da qualidade do 
ar no valor de R$ 650 mil. 

- O Rio Paraíba do Sul é o 
principal manancial de águas do 
estado do Rio de Janeiro. É funda-
mental a gente defender o nosso 
rio, debater melhorias e ações para 
o futuro. Estou muito satisfeito 
com a audiência e tenho certeza 
que todos saíram desse encontro 
ainda mais empenhados na defesa 
do Paraíba do Sul. Teremos diver-
sos desdobramentos com foco na 
proteção do nosso Rio Paraíba e 
na melhora da qualidade da água 
– destacou o deputado.

 audiência contou com repre-
sentantes do Instituto Estadual do 
Ambiente, do Serviço Autônomo 
de Água e Esgoto, Secretaria do 
Meio Ambiente de Volta Redon-
da, Comitê de Bacias do Médio 
Paraíba do Sul, Movimento Ética 
na Política, entre outros.

O diretor-presidente do Ser-
viço Autônomo de Água e Esgoto 
de Volta Redonda, Paulo Cezar 
de Souza, destacou a importância 
de se debater melhorias para o Rio 
Paraíba do Sul.

- Gostaria de agradecer o 
deputado Jari pelo convite e 
por promover esse debate fun-
damental, afinal, cerca de 14,5 
milhões de pessoas se abastecem 
das águas do Rio Paraíba do Sul. 
As propostas apresentadas por 
todos devem ser levadas adiante 
e ter desdobramentos para que 
possamos avançar ainda mais na 
preservação do rio – disse PC, 
apresentados planos do SAAE-
-VR para aumentar a capacida-

de de fornecimento de água em 
Volta Redonda e de tratamento 
de esgoto. 

O superintendente regional do 
Inea, Maurício Coelho Machado, 
destacou que está procurando as 
prefeituras municipais do Médio 
Paraíba para criar, em conjuntos 
com as secretarias de Meio Am-
biente das cidades, parcerias para a 
proteção da bacia do Paraíba.

- Assumi a superintendência 
em dezembro de 2023 e, desde en-
tão, estamos atuando muito para 
mudar a ideia de uma parte da po-
pulação do Inea ser um órgão ne-
gligente e que não defende o meio 
ambiente. Agradeço o convite para 
participar da audiência, apresentar 
nossos projetos, e deixo as portas 
da nossa superintendência abertas 
para toda população, visando apre-
sentação de ideias e para receber 
denúncias – comentou.

O Rio Paraíba do Sul tem 
cerca de 1.150 quilômetros de 
extensão e percorre os estados de 

São Paulo, Minas Gerais e Rio de 
Janeiro, sendo responsável pelo 
abastecimento de água para uma 
população em torno de 15 mi-
lhões de pessoas, além de irrigar 
mais de 60 mil hectares de plan-
tações e ainda ser utilizado para 
produção de energia elétrica.

Projeto de lei
Durante a audiência públi-

ca, Jari ainda disse que está em 
tramitação na Alerj o Projeto de 
Lei nº 1644/2023, de sua auto-
ria, que dispõe sobre a aplicação 
dos recursos arrecadados com 
multas ambientais. A proposta 
determina que os valores das 
multas aplicadas pelo Inea na 
região da bacia do Rio Paraíba 
do Sul devem ser revertidos para 
projetos de recuperação e con-
servação do próprio rio. 

O objetivo do projeto de Jari 
é que esse dinheiro, proveniente 
de multas ambientais aplicadas 
em cada localidade que compõe 
a Bacia Hidrográfica do Rio Pa-
raíba do Sul, sejam revertidas para 
custear projetos de preservação da 
respectiva região. Como preser-
vação das nascentes; conservação 
dos afluentes; recuperação da 
mata ciliar; e tratamento de esgo-
to domiciliar, que hoje é despeja-
do in natura no Rio Paraíba, quase 
na totalidade. 

“Quero garantir que os recur-
sos custeiem projetos do estado e 
dos municípios voltados para a 
recuperação ambiental de toda 
bacia hidrográfica do nosso rio 
Paraíba”, explicou Jari. 

Divulgação

Audiência pública debateu desafios e perspectivas 

A prefeita eleita de Barra do 
Piraí, Katia Miki, do Solidarieda-
de, se reuniu com o presidente do 
Iterj (Instituto de Terras e Carto-
grafia do Estado do Rio de Janei-
ro), Robson Claudino, e com o 
deputado estadual Jorge Felippe 
Neto (Avante), para solicitar um 
convênio, a partir do ano que 
vem, para regularização fundiária 
em diversos pontos da cidade.

De acordo com Katia, a regu-
larização fundiária contribui com 
a garantia ao direito social à mo-

radia própria, além de promover 
a integração social e a geração de 
emprego e renda.

“Esta medida é muito im-
portante para Barra do Piraí pois 
levará mais dignidade a nossa 
população. A regularização fun-
diária contribui com a garantia ao 
direito social à moradia própria, 
além de promover a integração 
social e a geração de emprego e 
renda”, disse Katia.

A prefeita afirmou ainda que há 
algumas prioridades, como os bair-

ros Cantão e Boa Sorte, e nos distri-
tos da Califórnia e Vargem Alegre.

“Apresentamos ao presidente 
algumas prioridades que identifica-
mos. Queremos dar prosseguimen-
to à regularização no Cantão e Boa 
sorte, e dar início a novos processos 
na Califórnia e em Vargem Alegre.”

Entrega do Registro 
Geral de Imóveis para 
moradores de Ipiabas

Katia solicitou ainda, que o 
Iterj promova a entrega dos Re-

gistros Gerais de Imóveis (RGI) 
para os moradores de Ipiabas que 
já tiveram os imóveis regulariza-
dos, através de solicitação feita 
por seu mandato de vereadora.

“Nós solicitamos celerida-
de no processo de regularização 
fundiária de imóveis de Ipiabas e 
conseguimos êxito. Agora viemos 
buscar celeridade também na en-
trega dos RGI para quem já teve o 
seu imóvel regularizado. Essa foi 
uma grande conquista do nosso 
mandato de vereadora”, concluiu.

Katia Miki busca Regularização Fundiária

CORREIO DO VALE

Reunião ajusta detalhes para 
a 46ª Procissão Marítima 

Eleições da OAB acontecem 
nesta segunda-feira

Guia Rápido da Assistência Social

Dúvidas e vivências

Superdotados e altas habilidades

Detalhes

Os preparativos para a 

tradicional Procissão Ma-

rítima de Angra dos Reis, 

que no dia 1º de janeiro 

de 2025 chega à sua 46ª 

edição, avançaram em 

uma reunião realizada na 

última semana. Partici-

param representantes de 

diversos órgãos respon-

sáveis pela organização 

e segurança. Estiveram 

presentes o secretário de 

Eventos, João Willy, o se-

cretário de Segurança Pú-

blica, Douglas Barbosa, o 

presidente da TurisAngra, 

Marc Olichon, o coman-

dante da Capitania dos 

Portos, Rafael Camelo, e o 

comandante do Corpo de 

Bombeiros, Carlos Rocha. 

Também participaram 

autoridades da Defesa Ci-

vil, SAMU e Polícias Fede-

ral, Civil e Militar.

Nesta segunda-feira, dia 

25, das 9h às 17h, a advo-

cacia fluminense irá às ur-
nas para escolher os novos 

representantes da Ordem 

em todo o estado. O pleito 

vai eleger a nova Diretoria 

da OABRJ e das 63 sub-

seções do Rio de Janeiro, 

que serão os porta-vozes 

das demandas da classe 

ao longo do próximo triê-

nio (2025 a 2027). Na sub-

seção de Volta Redonda os 

candidatos são: Carolina 

Patitucci, Bruno Oliveira e 

Wéderson Cardoso. Os ad-

vogados poderão registrar 

seus votos na subseção, 

localizada na Rua 535, nº 

325, bairro Nossa Senhora 

das Graças.

A Secretaria Municipal de 

Assistência Social de Vol-

ta Redonda vai lançar no 

próximo dia 30, durante o 

Conexão Mega Cidadania, 

um Guia Rápido da Assis-

tência Social, voltado para 

a população da cidade. O 

material foi desenvolvido 

para garantir que todos 

tenham acesso às infor-

mações sobre os serviços 

disponíveis pela admi-

nistração municipal, vol-

tados para a assistência 

social.

A Vigilância Socioassis-

tencial desempenha um 

papel crucial na identifi-

cação e monitoramento 

das demandas, com isso, 

foram mapeadas as prin-

cipais dúvidas e vivências 

da população, que foram 

transformadas em um guia 

com perguntas e respostas, 

prático e de fácil entendi-

mento. Após o lançamento, 

o Guia Rápido será distri-

buído nos Centros de Re-

ferência espalhados pelos 

bairros.

Duas propostas recentes 

de autoria do vereador de 

Resende, Tiago Forastieri 

(Cidadania), prometem au-

mentar o apoio prestado 

aos alunos superdotados 

e com altas habilidades. 

Na indicação nº9.116/2024, 

o parlamentar pede que a 

Prefeitura faça estudos de 

viabilidade para implan-

tar um programa de ma-

peamento e identificação 
precoce de talentos nas 

escolas do município. O 

vereador argumenta que a 

medida visa garantir a edu-

cação inclusiva. “O intuito é 

evitar que esse tipo de es-

tudante fique desmotivado 
e desperdice suas habilida-

des”, aponta.

A Procissão Marítima terá 

início no primeiro dia do 

ano de 2025, às 10h, com a 

saída das embarcações do 

Cais Santa Luzia. A ancora-

gem ocorrerá na Praia das 

Flechas, na Ilha da Gipoia, 

entre as 12h e 14h, onde os 

jurados fazem a avaliação 

das embarcações inscri-

tas. A chegada dos barcos 

está prevista para as 15h30, 

aproximadamente, na 

Praia do Anil. A Procissão 

Marítima é um dos eventos 

mais aguardados do calen-

dário festivo de Angra dos 

Reis, atraindo milhares de 

turistas de diversas regiões. 

Em breve, todas as infor-

mações serão publicadas 

no Boletim Oficial.

Divulgação

Divulgação

Participaram representantes de diversas autoridades 

Eleição acontece hoje, dia 25, das 9h às 17h

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO E CORREIO SERRANO


